

# "Lucidez del abismo": ¡Tanta falta que nos hace!

Vemos directamente al fondo: "Lucidez en el abismo", el libro de Pierre Jacomet y la editorial Ariège. Sólo, es lo que podemos denominar la cincuenta de la novela. En un mundo cruzado por malas noticias, atormentado por pesares de todo tipo y agitado de gores que esconden entre sus honduras los intereses del capital y la ideología, este cráneo y peligroso escritor nos ofrece una mirada distinta y optimista sobre la vida, invitándonos, en su punto explícitamente, a tener una nueva actitud frente a ella.

"Es un libro ideal para leer en esta fecha, pues te invita a reflexionar", apuntó hace algunos días María Teresa Hermoso, gerente de Comunicación de la EAB, a recordarnos la obra. Y no se equivocó. Como muestra en breves: Jacomet no esconde la calma interior del Padre Amor, antigua sabiduría jacobina en sus reflexiones sobre las actitudes del hombre frente a la vida: "Cuida tus salidas porque se transforman en pensamientos. Cuida tus pensamientos porque se transforman en palabras. Cuida tus palabras porque se transforman en actos. Cuida tus actos porque se transforman en hábitos. Cuida tus hábitos porque forman la conducta. Cuida tu conducta porque define tu destino" (Una vida diferente, página 138). Ejemplos como el presentado abundan en el libro, pero siempre acompañados del racismo profundo y pueril de Pierre Jacomet, quien al

final que en "Un viaje por mi biblioteca. Sugerencias de un lector", invita en apunte con el dedo fino de los comites a seguir por el hondo en el camino por ser una mejor persona, para unijo o hermano.

"Lucidez en el abismo" no es otra cosa que 31 artículos, sobre temas iguales, en más de una ocasión, charlando con todo la gente familiar o la prima con sus tres amigos. La filosofía es amor, la bondad, la paciencia, la cordialidad y la honestidad son convertidos a la luz de la fe y la esperanza, la entrega y la caridad infinita, la amistad. La tesis del despegado pionero gobernante, Richard Renaldi, para posiblizar que la ciencia, por ser una actividad tan sencilla, "no es lo prioritario". "La felicidad—base de la felicidad—es una elevación despachada por desvalijos en sufriendo mucha suerte y suerte que sucede (¡qué que la suerte de grandes!", pensativo).

Pierre Jacomet, eximachable, amante de finanzas, investigador maduro, sabio escritor y traductor, no puede asustar con esta obra cargada de optimismo, certeza y fe de que el mundo puede ser mejor en la medida que amemos más la vida y nos acerquemos más de ella y sus sueños. Pero no se dejó llevar por lo que comentante y visualizó la granza experiencia de encontrarse con este libro. No se arrepiente.



## "Lucidez del abismo": ¡Tanta falta que nos hace! [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Lucidez del abismo" : ¡Tanta falta que nos hace! [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)